

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 14 de octubre de 2018
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS SON ETERNOS Y LO ÚNICO QUE NO ES ETERNO EN VOSOTROS SON TUS FORMAS, TUS FORMAS DE CREER. SOLO SÉ EL SER, SOLO TIENES QUE SABER QUE ERES EL SER Y COMO SER ETERNO TODO LO TIENES, TODO LO SABES, TODO LO PUEDES.

[20181014] Amados míos, aquí les entrego la luz para que veas tu camino y puedas regresar al Padre. **Vengo Yo a darte todo lo necesario para que vosotros vuelvas a ti, porque en tu mundo solo se busca, busacas a un Dios, buscan a un Dios por fuera; y Yo te digo, estoy ahí en tu corazón, aunque estoy en todas partes, pero en todas partes estoy de acuerdo a las mil maneras que cada uno de vosotros vives, y Yo vengo ante ti hoy -como siempre- a dejar la claridad, la claridad en tu alma y en tu mente.**

Amados míos, pues tengo la oportunidad de estar contigo, de haber seguido tus pasos y estás aquí, estás aquí en esta tierra, estás aquí en este lugar y te vengo buscando y te vengo encontrando para que logres darte cuenta lo que vos eres y logres darte cuenta que no hay nada que buscar, porque tu vida, la trascendencia que has puesto no está en el tiempo, sino eres tú, tú que has venido trascendiendo de pueblo en pueblo, de ciudad en ciudad, tú que la has construido a ti vengo para que tú des cuenta de ti mismo, que puedas lanzar y puedas transformar todas las cosas que tienes que transformar. Es por eso que vengo a prepararles, vengo a seguir contigo en tu recorrido en esta tierra, porque vosotros no son nuevos, porque **vosotros son eternos y lo único que no es eterno en vosotros son tus formas, tus formas de creer.** A eso os vengo a liberarte del pasado, a darle brillo, a transformarlo para que te sea útil hoy y puedas hacer las cosas que has venido a hacer en este mundo, en esta tierra. Y aquí vengo ante ti porque esto es un deber del amor, es un deber de la paz, de la concordia, de la magnificencia divina que está en tu propio SER, está en tu alma.

Pues aquí tienes la oportunidad de poder conocerte a ti mismo, de poder saber que nada hay afuera, todo lo que ven tus ojos y oyen tus oídos, todo esto está en tu SER, todo está ha sido tu SER. Pues, **¿qué esperas a seguirte demostrando que tú eres el CREADOR de ti mismo, de tus cosas? Y como CREADOR que eres rectifican hoy, rectificar, transformar vuestro pasado en presente y vuestro futuro en presente, tráelos hasta aquí y convive contigo mismo, experimenta todo lo que tengas que experimentar para saber de ti. Y solo así te darás cuenta que tú eres el creador de tu vida, el hacedor de tu mundo y así lo puedes transformar y hacerlo como quieres verlo, porque vos quieres ver un reino; entonces ya lo estás haciendo, solamente toma esta conciencia, toma esta conciencia total y esta conciencia te hará saber sobre de ti mismo y sobre las cosas.**

Pues, he aquí, estás en la vida, estás en el punto donde vosotros empezas hacer, conforme al CREADOR lo puedas hacer. Porque tú lo hiciste todo, todo lo tuyo tú lo hiciste y cada uno de vosotros lo hizo para sí mismo. Pues hoy ha llegado el momento de poderlo cambiar, de poderlo transformar y ser totalmente diferente. Transformen, transformen, pues, todo, todo lo que tengas que transformar, dale luz a la oscuridad, conviértela, convierte la oscuridad en luz, convierte la enfermedad en perfección, convierte las cosas, hazlas tuyas. Porque esto es lo que te resta hacer aquí

en la tierra contigo, y ensáyense, ensáyense vosotros aquí entre vosotros mismos. Este es el mundo preciso para vosotros, esta es la vida y vosotros tenéis que tomarla, tenéis que apreciarla y tenéis que hacer, que cambiar, hacer germinar las cosas en este mundo. Solo les pido sosiego, solo les pido que te conviertas en la calma, te conviertas en amor, te conviertas en paz, en luz, en sanidad perfecta y así vayan a todos los lugares y plántense y demuestren que en verdad están conmigo, son conmigo como Yo Soy contigo.

Están en el momento apropiado, porque vuestro momento ha llegado, si así vosotros lo crees ha llegado; y entonces pues eso lo han de comprobar haciendo las cosas, no diciendo, hermanos, es haciendo. Y entonces te darás cuenta que aquí en la vida, aquí en esta tierra no tienes donde ir, solo mostrarse como el CREADOR que son, y entonces siendo tú el CREADOR, ¿dónde irás cuando vengan la tribulaciones hacia ti? ¿Qué harás, mis bien amados? No, no tienes que hacer otra cosa más que prepararte, que eres tú el creador de ti, de tus cosas y transforma, transforma y eso es lo que les pido a cada uno de vosotros, porque eso es la salvación. ¿O creen vosotros que es en otro lugar la salvación? No, mis bien amados, si aquí vosotros eres, eres tu propia salvación, eres el SER, el SER, el SER UNO en tu vida. Entonces es aquí donde tienes que transformar y vosotros tienes el poder para transformar las cosas y a vosotros les achaca, tienes tantas preocupaciones por este mundo y en este mundo. Pero Yo te digo, tienes el poder para poder transformar las cosas, el que vosotros seas incrédulo contra ti mismo, esto no quiere decir que no tengas el poder, si con tu poder estás haciendo la incredulidad a tu vida y por eso aparece ese mundo, ese mundo ficticio, ese mundo que existe, solo para aquél que lo crea, existirá; si vos lo crees está existiendo en ti y como vos lo crees, pues vive en ti, eso aparece; porque vos crees en los sufrimientos, los sufrimientos están; porque vos crees en tu pobreza física, aparece y está. Pero estos son ficticios hacia ti, solo son engaños de ti mismo, de tu comprensión, de tu sabiduría, que eso es lo que aparece.

Yo en verdad te digo que esta es la luz que Yo te doy, es la luz para que veas tu camino y te dispongas a hacer las cosas para ti. Porque en verdad les digo, en estos tiempos y en los que vienen, no podrás hacer nada por nadie, ni el otro hará nada por ti y estará la indecisión; y solo aquél que ya haya comprendido, haya comido de este pan sin levaduras, podrá estar feliz, podrá vivir feliz y podrá hacer el mundo que así desee. Esto os será más adelante en vuestras vidas, en vuestro vivir, mis amados míos. **Solo sé el SER, solo tienes que saber que eres el SER y como SER ETERNO todo lo tienes, todo lo sabes, todo lo puedes y hazlo y háganlo, hermanos. En verdad te digo, cumple con las Leyes, las Leyes del Amor, las Leyes de la Bendición, cumple con las Leyes Divinas, identifícate, ya identifícate para que en tu corazón sientas el regocijo y sientas lo hermoso que es vivir en ese mundo y seas el que cambie tu mundo, porque nadie te lo ha de cambiar, nadie. ¿O lo has visto alguna vez en ti? No, mis bien amados, nadie te va a cambiar, todo lo has hecho tú, todo lo has cambiado, todo lo que vives lo has hecho. Entonces, aquí te doy la luz para que observes esto y te dispongas a cambiar tus cosas, a cambiarlas, porque en Yo os les digo, que ya es el momento de que sepas que nadie va a cambiar tus cosas, nadie, que no hay un Dios afuera que pueda cambiarte, no. Es que quiero que sepas que tú eres el Dios de ti mismo, que tú eres el Dios que lo ha hecho todo, todo lo has hecho, pero todas las cosas que te han sucedido, te están sucediendo y te van a suceder, tú eres Dios de ti mismo, el hombre es Dios de sí mismo y la mujer es Diosa de sí misma.**

Hermanos míos, pues hoy tienes la oportunidad de hacerte ver a ti que tú eres y al mismo tiempo también a tus hermanos, que se puede vivir, que se puede transformar este mundo, tus cosas y se puede vivir y puedas evitar lo que viene para ti, mis bien amados. Entonces, ¿pues qué esperan? ¿A quién esperas? No hay a nadie a quien esperar, no hay nada a que ir, solo estás aquí, solo estás en esta tierra, solo es un darse cuenta de ti mismo. Amados míos, pues es tu oportunidad, ahí en tu SER deja que tu alma se concientice, deja que tu alma cambie de direcciones y deja que tu alma transforme y lo saque a la luz, a esta tierra, aquí. Háganlo, porque vosotros eres el poder, el no puedo, el no soy, el estoy acabado, todo esto te hace más inferior, te lleva más al infierno, porque te hace, te vas haciendo y vas creando el lado oscuro, el lado que te hace tan oscura la vida que no puedes ver claridad.

Pues Yo te digo, apacientense, hermanos, apacientense pero contigo mismo, aquí en tu alma, aquí en tu mente, apacientense, cada uno de vosotros debe apacentarse, debe de entrar en este recogimiento y debe de entrar en este renacimiento espiritual con lo que vas a vencer a vuestro lado oscuro de tu vida. Es hora, es momento, pero tiene que surgir de tu alma, tiene que surgir del centro de tu alma para que vosotros puedas encontrar esta luz, puedas encontrarte a ti mismo y empezar a ser conscientes. **Redímanse, redímanse y deben saber que Yo Soy aquí y Soy allá, Yo Soy, que Yo Soy la paz, Soy la paz, Soy la tranquilidad, Yo Soy, Yo Soy la tranquilidad, Yo Soy y vosotros tienes que ser, sean la tranquilidad, sean la paz, sean el amor, sean la verdad, sean la perfección en lo imperfecto, pero sean, conviértete, sean así y desde aquí sirve, sirve, mis bien amados, desde aquí tienen que serlo y siendo esto debes de saber que eres aquí y eres allá. Pero hazlo para que te demuestres a ti mismo que tienes el poder, tienes la grandeza, tienes el saber que tú eres el SER. Pero para esto se necesita tu gran disciplina, tu gran entrega, para esto se necesita estar definido, definir los puntos que quieres, y definan. Definan, porque vosotros estás indefinido, no están bien y es necesario definirte, saber que de ti sale todo, de ti sale todo, oscuro o claro, salado o desabrido, amargo y dulce, de ti sale todo. Entonces lo que tienes que hacer solamente es dar dirección y dirige, Yo Soy aquí y Soy allá, lo que vos quieras hazlo y ya que estamos juntos, hagámoslo juntos. Pero para esto se requiere que estés consciente en ti mismo de que eres el SER PODEROSO, el SER que suaviza las cosas, el SER perdón y perdona, perdona a todos los que les ofenden, perdona a cuantos has ofendido también, es parte de la Ley. Vosotros ERES la luz, ERES lo que ERES, pero ERES y solamente lo tienes que demostrar para que vosotros creas en ti mismo, pues háganlo, háganlo para vosotros mismos, pero háganlo.**

Ya no estén, no os les pido rezos, que recen, no os les pido que lleven mi palabra, no, porque la palabra es como el viento cuando no hay obras; pues entonces no prediques, haz, haz las cosas y esto es más que predicar. Vosotros tienen que incursionar este mundo, esto que os les digo, porque esto es la felicidad de un SER cuando llega a superar esto, es la felicidad y entonces va a ser su reino. ¿Y qué no habrá? ¿O qué habrá que el SER no pueda hacer? Pues todo es hecho por el SER. Entonces adelante, no se detengan, sigan puliendo su alma, su mente, continúen demostrándose a sí mismos, porque no hay más felicidad que un darse cuenta, el darse cuenta hace la felicidad. Háganlo, pues, practíquenlo y que sea para ti mismo, porque vosotros has venido y has estado y te has ido otra vez y vuelves, pero no te demuestras a ti, no estás definido qué estás haciendo aquí, a qué vienes aquí, vosotros no estáis definido y es necesario que te definas y que aquí en esta Escuela se prepara, se prepara para sí mismo, porque Yo no te estoy preparando para nadie, te estoy preparando para ti mismo, la preparación que Yo te estoy dando es el recordatorio de ti mismo, eso es lo que Yo estoy haciendo en estos momentos. Y dichoso aquél que se baña en esta agua y que bebe de este vino y que come de este pan, porque este comienza a no tener hambre, comienza a disipar el hambre y la sed. Y también os digo, dichoso aquél que todavía no esté, porque a él también le ha de tocar su momento, porque como Yo os he dicho, el reino es de todos, pero no todos van a llegar en el mismo momento, no todos han llegado en el mismo momento, sino que unos son primero y otros después. Esto es de acuerdo a lo que busques.

Es que vosotros, el hombre humano, ha equivocado su buscar, su estancia en este mundo porque buscan algo, buscan algo que no han encontrado nunca, buscan ver a Dios y no lo han encontrado desde todas las generaciones. ¿Ves que Yo estuve como Jesús hace dos mil y más años? Pues también en ese tiempo se buscaba a Dios y más antes cuando Abraham, Moisés y todos aquellos, también se buscaba un Dios y tenían sus creencias, pero sus creencias vanas, así como en todos los tiempos, y nunca han encontrado a Dios. Vosotros sabéis de unos profetas, sabéis de unos reyes que éstos no buscaban a Dios, pero que tenían a Dios en su alma, así como hoy que hay algunos en tu tierra que no buscan a Dios, porque saben que al Dios que buscan ese no existe, pero el que existe es el que está aquí en el corazón. Y eso es lo que vosotros tienes que saber ya, tienes que comprender ya para que ya no busques, ya calmes esa sed vana.

Amados míos, y eso es lo que Yo os les doy en este momento y siempre se los daré como siempre se los he dado. Yo seguiré insistiendo en tu camino, Yo seguiré contigo como he estado, estoy y estaré,

aunque no me veas, aunque no me sientas de tu parte, pero Yo te hago y te seguiré haciendo sentir que Yo estoy contigo, Yo estoy contigo.

Por lo tanto este es mi mensaje por esta mente, este es mi mensaje que Yo os les derramo a cada uno de vosotros.

-El hermano Felipe habla: Maestro divino.

¿Qué deseas?

-Aquí hay una hermana que desea platicar con usted algunas palabras.

¿Y que deseas mujer?

-La hermana habla: Padre, ¿cómo te siento, Padre?

Bendita seas.

-Tengo un problema muy grande y no he podido salir. No quiero perjudicar a nadie, ni a mis hijos, ni a nadie. Tengo un problema muy grande y no sé cómo salir. Y me tiene que ayudar para que Yo pueda salir de ese problema. Pero por más que busco la forma no la encuentro, cuando ya siento que está pasando, no pasa nada. Por más que quiero solucionarlo no sé qué hacer, Padre. Necesito que estés conmigo.

Mirad, mujer, siénteme que Soy tu apoyo, siénteme que Soy tu pilar, cree, cree que todo el que está conmigo no padecerá, no padece nada y que todo le es resuelto en su momento, todo y de que las heridas se restablecen, los males sufren el fuerte cambio de la vida. Pues en esta ocasión todo está hecho, solo de tu parte es cambiar las cosas, porque todo está hecho y solo cambiemos las cosas. Solo tienes que saber que tú ERES, como antes os he dicho, ERES LA CREADORA, eres el SER, el SER que todo lo puedes y que todo está en ti y todo está siendo solucionado para ti.

No hay nada trunco en esta vida, nada hay que dure en esta vida, siempre hay una salida, pero una salida divina, espiritual, dichosa, siempre hay. Y solo tienes que saber que eres, eres la grandiosidad, eres el SER y que tienes por delante tu prueba donde habrás de patentizar lo que Yo os he dicho a mis hermanos y a ti misma. Por lo tanto, mujer, sigue obteniendo este valor y Yo te doy este valor suficiente y Yo estoy con todos y estoy contigo, y no dudes que estoy contigo solucionando todo en cuanto hay que solucionar. Pero para esto Yo te pido que seas la calma, te pido que seas más amor, más paz, más decisiva en esta sabiduría, te pido que seas el SER dispuesto, con disposición a poder hacer las cosas que tienes enfrente.

Hermana mía, pues estate en paz y deja que de tu alma surja la solución perfecta, porque está ahí en tu alma la solución perfecta, la solución perfecta no está afuera, ni viene, solo va de tu corazón al exterior y se queda impreso en la vida. Bendita seas, pues, y seguiré contigo como sigo con todos mis hermanos.

-La hermana habla: Padre, te pido que estés conmigo y me des sabiduría, porque siento que se me cierran todas las puertas.

Mirad, platica con vuestros hermanos, con tus hermanos los dirigentes de esta Escuela. Platícales y sincérate muy bien en todo y deja que estos hermanos te acompañen, comenta muy bien todo y Yo estoy con vosotros.

-Usted conoce muy bien el corazón de cada uno de vosotros.

Sí.

Ve en paz y sé la paz y ve en paz y solo espera en tu alma, en tu mente, todo lo que de aquí en adelante Yo os te entregue para ti, lo que tengas que hacer. Adelante, pues, y bendita seas.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.